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Fayence: la station  d'essence SuperU au conseil
municipal.
 
Le conseil  municipal  de Fayence qui s'est  déroulé ce 25 juin 2018 fut largement consacré -
en ses questions diverses - à la station d'essence qui devait être  construite à côté  de l'école
maternelle  le Colombier. Devant l'opposition des parents  d'élèves et des riverains
immediats,  la direction du SuperU de Fayence a renoncé au permis de construire qui avait
été demandé fin 2017 et qui  lui avait été accordé  le 22 mai 2018, alimentant ainsi l'idée que
cette enseigne est soucieuse de ne pas choquer sa clientèle et du bien commun.
Cette décision n'a pas plu du tout aux élus de Fayence qui avaient pris cette décision et choisi
le site de la future station service.
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L'adjoint à l'urbanisme Bernard Henry s'en est pris violemment contre Irène Geay, conseillère
d'opposition, qu'il a accuseé d'avoir lancé cette cabale contre le projet.
Le maire a ajouté qu'elle, comme l'Adefa qui a aussi pris parti contre le projet, seraient
responsables à l'avenir du manque d'une station service essence "aux normes" à Fayence.
Ils ont rappelé  aussi le projet avorté de déplacement du superU dans la plaine agricole, projet
qui avait recueilli un avis défavorable de la commissaire enquêtrice, Madame Cavobrunet, à
l'époque.
On voit que les élections municipales de 2014 restent gravées dans la  mémoire des élus
actuels de Fayence.
Je le répète, si la station Total actuelle au quartier de la gare doit disparaître en 2020, il faut 
une autre station. Pourquoi pas à SuperU même? Et si non , pourquoi à côté de la
maternelle?
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Je ne comprends pas cette passe d'armes contre une élue, certes d'opposition, élue DVD,
qui, après tout, exerce son mandat en toute independance et légalité.


